

Ressort: Gesundheit

Jährliche Zahl der HIV-Neuinfektionen deutlich gesunken

Wiesbaden, 27.11.2018, 11:28 Uhr

GDN - Die jährliche Zahl der HIV-Neuinfektionen ist zwischen 2010 und 2017 um 18 Prozent gesunken. Weltweit infizierten sich im vergangenen Jahr 1,8 Millionen Erwachsene und Kinder mit dem Virus, teilte das Statistische Bundesamt (Destatis) anhand von Daten der Vereinten Nationen am Dienstag mit.

Im Jahr 2010 waren es noch 2,2 Millionen. Laut Schätzungen von UNAIDS, dem Gemeinsamen Programm der Vereinten Nationen zu HIV/AIDS, waren 2017 weltweit rund 36,9 Millionen Menschen mit HIV infiziert. Mehr als die Hälfte (53 Prozent) lebte in Ost- und Südafrika. Dort wurden 2017 auch 44 Prozent aller weltweiten Neuinfektionen gemeldet. Ziel der Vereinten Nationen ist es, bis zum Jahr 2020 die Zahl der HIV-Neuinfektionen weltweit auf jährlich 500.000 Fälle zu begrenzen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-115979/jaehrliche-zahl-der-hiv-neuinfektionen-deutlich-gesunken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619